

<https://www.elperiodico.com/es/sucesos/20230615/detenido-comisario-jubilado-policia-local-88734584>

Baleares

Detenido un comisario jubilado de la Policía Local de Palma por corrupción de menores

En su despacho del cuartel y en su domicilio se hallaron archivos con material pedófilo



El material se encontró en su despacho del cuartel de Sant Ferran.

J.F.M.

Palma 15 JUN 2023 14:36

Por qué confiar en El Periódico [Por qué confiar en El Periódico](#)
Agentes del grupo de delitos tecnológicos han arrestado a **un comisario jubilado de la Policía Local de Palma**, acusado de un delito de corrupción de menores. En su poder se le intervino **decenas de archivos de contenido pedófilo**.

Este funcionario detenido fue un alto mando de la Policía Local de Palma, **pero se jubiló hace al menos ocho años**. Hace unas semanas se realizó una revisión del sistema informático del cuartel de Sant Ferran. Uno de los espacios que se revisó fue el despacho que antiguamente ocupaba este comisario. Allí apareció una caja **que contenía varios discos de memoria y otros elementos de almacenamiento informático**. Al comprobar su contenido se descubrió que se trataba **de material pedófilo. Contenía tanto fotografías, como vídeos de menores de contenido sexual**.

Ante este hallazgo se solicitó la intervención de la

Policía Nacional

. El caso lo asumió el grupo de delitos tecnológicos y de ciberdelincuencia, que analizó en profundidad las imágenes intervenidas, confirmando que se trataba de material de contenido pornográfico.

10.000 archivos y 46 vídeos

Los investigadores solicitaron permiso al juzgado para volcar el contenido del material encontrado. Así se constató la existencia **de unos 10.000 archivos** con imágenes de menores con connotaciones sexuales y **46 vídeos del mismo contenido**, en el que aparecían tanto niñas, como niños.

Cuando se volcaron los archivos los investigadores ya conocían la identidad del presunto propietario de todo este material. Así, **el pasado mes de enero** la Policía Nacional se presentó en el domicilio del excomisario. Los agentes contaban con una orden de entrada y registro en su domicilio. Así, en el inmueble se intervinieron dos ordenadores personales, una tablet, tres teléfonos móviles, nueve discos duros, cinco USB y diversas tarjetas de distinto tipo de almacenamiento de información.

Durante los últimos meses los investigadores **se han encargado de volcar y analizar toda la información almacenada** en estas herramientas informáticas. En uno de los dispositivos se localizó 22 archivos con imágenes sexuales infantiles.

Ante la aparición de estas pruebas, la Policía Nacional procedió a la detención **del antiguo comisario de la Policía Local de Palma**. Inicialmente está acusado de un delito de corrupción de menores. Todo el material analizado ha sido entregado al juzgado, que constituirá la principal prueba de la acusación. Esta detención se practicó a finales de la semana pasada. El exalto funcionario de Cort fue dejado en libertad, a la espera de que le cite el juzgado que ha asumido este caso.

Dirigió varias unidades

El comisario detenido era uno de los mandos más conocidos dentro del organigrama de la Policía Local de Palma. Dirigió varias unidades, como fue el departamento de prensa y la sección de tráfico.

Te puede interesar

- **EXTRA**

[El hermano de Lady Di se pronuncia sobre el caso de Kate Middleton](#)

- **BARCELONA**

[Mercadona dice adiós: su cierre definitivo en este barrio de Barcelona](#)

- **ESTILO Y FAMOSOS**

[Jon Kortajarena: 'Mis disculpas a los jóvenes, mi generación no ha sido consciente de ...](#)

No es la única investigación culminada en las últimas semanas por la Policía Nacional contra la corrupción de menores **a través del intercambio de imágenes sexuales** de menores. Así, hace pocos días la Policía Nacional de la Jefatura de Palma recibió una información procedente de la Comisaría General de la Policía Judicial de Madrid, que estaba realizando una investigación **sobre un grupo que se dedicaría a la tenencia y distribución de material de explotación sexual infantil** a través de internet. Los investigadores han constatado que una de las personas que estarían intercambiando estos archivos residía en Palma. La Policía logró identificarle y se llevó a cabo un registro en su domicilio. Allí se encontraron varios elementos informáticos que contenían estos archivos prohibidos. Los investigadores procedieron a la detención del joven, que alegó que todo el material se lo había enviado un amigo a través del teléfono móvil.